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３０度を超す気温になってきました。
向こう１か月半ほどは、３５度以上の猛暑日との戦いになりそうです。
熱中症と増えてきている新型ウイルス、インフルエンザに気をつけて
夏の坂や峠を越えて秋をつかみとりたいものです。

夏の一時金と職場改善の団体交渉
はだいたい終わってきています。

あとは８／１（火）の樋口商店分会と西

成分会の大阪府交渉が予定されています。

今年夏の一時金の回答は昨年並みで、分

会によっては昨年より下がる回答もあり

ました。

光熱費はじめ物価高・インフレの波が押

し寄せてきていて生活の苦しさ困難さは

増していますが、経営側も大企業のよう

にボロ儲けしているところはなく、建設

支部としては、厳しい回答内容になりま

した。

各分会とも、引き続き職場の安全衛生の

点検や改善をめざして活動を続け、適時、

職場要求を出したり、１１月の秋季・年

末交渉の時に、継続する活動の成果を反

映させていくよう動いていきましょう。

自然は、二酸化炭素（ＣＯ２）が増
え、地球を取り巻く「大気」のなかで二

酸化炭素が熱を閉じ込め、宇宙に熱を逃

がさなくて「温室効果」になり地球が温

暖化になるといわれています。

猛暑の真夏日の中、新型コロナウイルス

は、お盆や夏休みをひかえ増えていると

いわれています。

街中や地下鉄では、マスクも３割ぐらい

は着けなくなってきています。しかし、

目には見えない原子レベルのウイルスで

すが、手洗いうがいなど健康を守る動き

は続けていきたいものです。

世界は、ウクライナの戦場をはさ
み第三次世界大戦の構や陣形が生まれつ

つありますが、日本の政治の流れは夏を

飛び越えて秋と臨時国会・総選挙に向け

動いているようです。

今、岸田内閣の支持率が下がっていると

報道されている。新聞・テレビなど大手

のマスディアは余り岸田批判をしていな

いのに下がるのは何だろう。山本太郎の



７／２４（月）１８：００ 堺化学・団体交渉

７／２７（木）１８：００ 弁護士相談会

７／２９（土）１８：１５ 朝鮮戦争休戦協定７０周年集会

（エル大阪）

８／ １（火） ９：３０ 大阪府交渉（西成分会）

１９：００ 樋口商店分会・団体交渉

８／ ２（水）１３：３０ 地本執行委員会

８／ ３（木）１５：００ ユニオンネット運営委

８／ ５（土）１３：００ 労弁賛助交流会（ＰＬＰ）

８／ ７（月）１８：３０ 支部執行委員会

８／１４～８／１６ 地本会館休み

８／２４（木）１１：００ 西成・建退共総会（センター）

８／２５（金）１５：００ ユニオンネット運営委

１８：３０ ユニオンネット総会（エル大阪）

８／２８（月）１３：３０ 地本執行委員会

８／２９（火） ９：００ 地本第７８回定期大会（～８／３０）

１０／ １（日）１０：００ 支部第５１回定期大会（ＰＬＰ）

１０／２７（金）１８：００ 地本６０周年記念集会（弁天町・ベイタワー）
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部
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今後の予定

れいわ新選組などの呼びかけで６，７月

大阪で２回ほど集会・デモがあったとい

う。旗印・スローガンは「増税反対！」

のようだが約７００人ぐらいがデモに参

加したと報道されている。

みんなの生活実感からの怒りと
批判が生まれて来ているのだろう。物価

高、インフレの生活苦、増税の不満、軍

国化への不安。そして新しいデジタル社

会。スマホやケイタイでの交流。

新しい日本社会のうごめきが生まれてき

ているのだろうか。日本も不安定な地球

の気流に巻き込まれていき、秋・年末の

政治の季節、選挙でのたたかいになって

いきそうです。

小さい動きでも今から、地歩をつくり固

めつつ生きていきたいものです。



7 月 8 日に PLP 会館で行われた「社民党・

大椿ゆう子さんを励ます会」に参加しま

した。労組、ユニオンネット、人権派団

体、個人など約 150 名の参加でした。

サブタイトル

「クビを切られた非正規職労働者、つい

に国会へ！」

※2019 参院選で社民党の比例当選をし

た吉田ただとも前参院議員（現在立憲民

主党）が今年 4 月の参院大分補選に立候

補するため辞任、それに伴い社民比例名

簿に残っていた大椿さんが繰り上げ当選

しました。

国政報告では、所属の農林水産委員会は

テレビでみる他の委員会とは少し違いや

や牧歌的であることや、採決にあたって

の「会派の壁」、お金の話もしてくれま

した。

「国会って、もう少し人の幸せのために

法律を作ってる場所だと思っていた。岸

田政権がやっていることは、人を不幸に

する法律ばかり。無表情で淡々と悪法を

通す。やっていることは安倍政権よりも

酷い。」

という発言が印象的でした。

応援スピーチでは、色んな生業やアイデ

ンティティを持って生活している女性が

多く登壇され、大椿さんらしさを感じま

した。発言者以外は大きなバナーが用意

されていたので、各自思いを付箋に書い

て貼り出しました。私は、賃上げは勿論

ですが公課公租を減らして現役世代のお

金と時間（人生）を取り戻そう！と書き

ました。アンチ？の方がお一人来ていて

大椿ゆう子さんを
励ますに参加しました

飯塚淳平



発言されていましたが、反論とともに集

会後にきっちり対話の場を持つことを約

束されていました。

久しぶりのこういった集会参加でしたが、

同じ志を持つ個人個人どうしの繋がりに

感動しました。最後に本人が連呼されて

いた言葉を。

「大椿ゆう子はこの 1 議席を、徹底して

労働者のために使います。使ってくださ

い！」

★ご本人及び「大椿ゆう子を推す会」は、

twitter、facebook、Instagram で日々情

報発信されていますので覗いてみてくだ

さい。
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